



# Día internacional contra la corrupción

9 de diciembre

Este fecha está dedicada a la concientización y acción global contra esta práctica que socava la justicia y el desarrollo. Fue establecida por las Naciones Unidas en 2003 con el objetivo de sensibilizar a la población y fomentar la participación activa en la lucha contra la corrupción, promoviendo la ética y la transparencia en todos los niveles de la sociedad.



## IMPACTO GLOBAL DE LA CORRUPCIÓN



### Sociedad:

La corrupción afecta negativamente la calidad de vida de las personas al debilitar los servicios públicos y obstaculizar el acceso a oportunidades igualitarias.



### Desarrollo económico:

Las prácticas corruptas inhiben el crecimiento económico al desalentar la inversión y distorsionar la competencia en los mercados.

## ESTRATEGIAS PARA COMBATIR LA CORRUPCIÓN



### Transparencia y acceso a la información:

Fomentar la apertura y accesibilidad de la información es clave para prevenir la corrupción y fortalecer la confianza en las instituciones.



### Educación y concientización:

La formación ciudadana y la conciencia sobre las implicaciones de la corrupción son herramientas poderosas para empoderar a la sociedad.

## COMPROMISO CIUDADANO: EL PODER DE LA PARTICIPACIÓN



### Denuncia y protección de las personas denunciantes:

Promover mecanismos seguros para que las y los ciudadanos denuncien actos de corrupción sin temor a represalias es esencial para erradicar esta práctica.



### Responsabilidad individual:

Cada persona tiene un papel crucial en la construcción de una sociedad más justa al rechazar la corrupción en todas sus formas.

**Unámonos como sociedad,  
forjemos la transparencia y hagamos  
de cada día un paso hacia un  
mundo más justo.**

